Communiqué

Hélène de Comarmond Maire de Cachan

Festival des solidarités : 15 jours pour s'engager !



Le 12 novembre 2019

Du 15 novembre au 1^{er} décembre dans le cadre du Festival des solidarités, la Ville de Cachan invite les habitants à s'investir concrètement dans des actions solidaires.

Collecte au profit de l'Epicerie Solidaire, concert caritatif des élèves et professeurs du conservatoire (CRD) en faveur de l'association Paniers Solidaires, atelier contre le gaspillage alimentaire, projection-débat sur l'agriculture durable et responsable, rencontre avec des producteurs engagés... Cette année, c'est autour du thème de l'alimentation que les Cachanais seront invités à s'engager, aux côtés des nombreux acteurs de la ville qui œuvrent toute l'année en faveur d'un monde plus juste (programme détaillé ci-joint et sur ville-cachan.fr).

Exposition choc « Hungry Planet : ce que le monde mange »

Du 15 novembre au 15 décembre sur les grilles du parc Raspail (côté rue Gallieni), les Cachanais pourront découvrir une sélection des photographies extraites de l'exposition « Hungry Planet : ce que le monde mange ».

Réalisée par le célèbre photographe américain Peter Menzel et sa femme Faith D'Aluisio, cette exposition est une étude sur les habitudes alimentaires de familles à travers le monde. Montrant les membres d'une famille dans leur vie quotidienne, posant devant la nourriture consommée pendant une semaine, elle permet de se rendre compte de façon frappante, des inégalités mondiales face à l'alimentation. Inédit!

Festival des Solidarités : du 15 novembre au 1er décembre

Programme détaillé sur ville-cachan.fr

Exposition « Hungry Planet : ce que le monde mange » : du 15 novembre au 15 décembre Sur les grilles du parc Raspail, rue Gallieni